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心ゆたかに たくましく かしこく

成長する 「たかせの子」

□こんな願いを込めています。

学校は子どもにとって「安全・安心な場所」

で「魅力的な場所」なければなりません。その

上で学校が果たすべき役割とは、「子どもたちが
社会の中でよりよく生きていける力を身に付け

させる」ことであると考えます。そのため教師

が、子ども一人一人の資質や能力を引き出し伸

ばすことはもちろん、「子ども同士が関わり合い
ながら育っている『今』」を継続していきたいと

思います。そして、保護者の方々や地域の方々

と連携して、地域に元気を届け、10年後20年後

の担い手を育成する「開かれた学校づくり」を
進めて行きたいと考えております。多くの人と

の出会いが子どもたちを高めてくれるものと確

信しています。

□目指す子どもの姿
○「心ゆたかな子ども」

・元気よくあいさつをします

・助け合い、なかよくします

・自分や人の気持ちを大切にします
＊人との関わりを魅力的に！

○たくましい子ども

・進んで運動します

・あきらめず最後までやります
・命を大切にし安全な行動をします

＊自分自身を魅力的に！

○かしこい子ども

・進んで伝え、学び合います
・間違いを恐れずに学びます

・たくさん読書をします

＊授業を魅力的に！

このような学校にしていくために、１８名の職
員が、「笑顔」と「和」を大切にして、６４名の子

どもたちを支援していきます。保護者の皆さんの

ご理解・ご協力をよろしくお願いします。

【６４名の「たかせっ子」の皆さんへ】

皆さん！元気ですか？体調を崩している人はい

ませんか？残念ながら、５月６日（水）までお休

みとなってしまいましたが、学校に来ていた時の
ように、早寝・早起き・朝ご飯・家庭学習・運動

はできていますか？もちろん学校の時のようには

いかず、不自由なことも多いことと思います。で

すが、５月７日（木）に、これまでのようにみん
なと元気に学習と運動ができるように、学校にい

たときのことを思い出して、できることをこつこ

つとがんばってほしいと思います。先生方もおじ

さん方も、皆さんと会える日を楽しみに、学校を
ぴかぴかにしておきたいと思います。５月７日に

会えることを楽しみに待ってます。

【保護者の皆様へ】

今回もまた突然の対応をお願いすることとなり

まして、誠にご迷惑をおかけいたしました。休み
中のことにつきましては、学校からの通知とほけ

んだよりに書いてある通りですので、検温や外出

等につきまして、何卒ご指導をお願いいたします。

併せて、ゴールデンウイーク中の過ごし方につき
ましても、何卒ご配慮をお願いいたします。５月

６日までの休み中は、学級担任が電話連絡及び家

庭訪問等をし、子どもたちの様子を確認すること

としております。ですが、何かお家の方で気にな
ることがあるときには、すぐに学校に（休みの時

には学級担任へ）ご連絡をいただければと思いま

す。なお、学校再開につきましては、５月７日（木）

でありますので、いつも通りの登校をお願いいた
します。しかしながら、新型コロナウイルスに関

しましては、依然状況が定かではないところもあ

りますので、もしも臨時休業が延長となることが

ありましたら、一斉メールまたは電話等で連絡を
させていただきます。連絡は５月６日ぎりぎりに

なるものと思いますので、何卒

ご理解とご協力をよろしくお願

いいたします。



の行事予定

・ ７日（木） 学校再開

・１０日（日） 再生資源回収（ポプラ館）

・１７日（日） 運動会・再生資源回収（高瀬小・旧仙道小）

＊運動会中止の際は３時間授業

・１８日（月） １７日の振替休業日

・１９日（火） 読み聞かせ①

・２０日（水） 教育委員会訪問

貯金・集金日

・２５日（月） 避難訓練

・２８日（木） 全校花植え

４月１１日に行われた PTA 総会、学級懇談に参

加いただきありがとうございました。授業参観が

ない中での開催でしたが、例年同様の参加者数の
中で行うことができ、ほっとしております。PTA

三役の方々を始め、各専門部会の役員さんも決定

し、新年度がスムーズにスタートできました。（肝

心の子どもたちが現在学校にいないというのは、
なんとも残念でなりませんが…）

今年度もまた子どもたちにとっ

て最適な学校環境をつくっていけ

ますよう、PTA活動にご協力よ
ろしくお願いします。

【PTA役員の方々です！】

◎ PTA会 長 小坂 勝さん

○ P TA 副会長（環境整備部長） 阿部 巧さん

○ P TA 副会長（文化研修部長） 大友 明さん
○ P TA 副会長（保健体育部長） 阿部 雄太さん

○校外指導部長 畑山 一志さん

○監 事 佐藤 満さん

○監 事 遠山 宏美さん
○１年部長 佐藤久美子さん

○２年部長 原田 理恵さん

○３年部長 大友 宣子さん

○４年部長 畑山 純子さん
○５年部長 佐藤留美子さん

○６年部長 阿部奈津美さん

今年度から、羽後町のすべての学校（１校のみ
H30 から先行実施）で「学校運営協議会」がスタ

ートしました。高瀬小学校は最も早く４月８日

（水）に１回目の協議会を行いました。

「学校運営協議会」とは、子どもたちにとって
よりい教育環境をつくるために、学校と地域がパ

ートナーとなって連携・協働していくものです。

１回目の協議会では、校長から今年度の学校経営
方針を、９名の地域代表の委員の方々に説明し、

「本当に子どもたちのために必要なものなのか」

「他にもっとよい手立てはないものか」を審議し
ていただくものです。委員の方々からの承認を得

られないと、PTA総会等でも「このように今年度

やっていきます」ということはできないことにな
ります。当日は質疑応答後、無事に了承していた

だき、「今後、子どもたちにとって何が最もよい

ことかを、この１年間、学校と地域で考えていき

ましょう。」ということになりました。高瀬小学
校には、「夢キラッとプロジェクト」といった特

色あるすばらしい地域と連携した取り組みもあり

ますので、さらなる一歩を歩めるように連携・協
働を進めていきたいと思います。

保護者の皆様及び地域の皆様には、「学校支援

ボランティア」等において、今後お願いしていく
こともあるものと思いますので、その際には何卒

ご協力をお願いいたします。

【高瀬小学校 学校運営協議会 委員】

◎会 長 長谷山信介 さん（田代）
○副会長 土田 房美 さん（仙道）

・コーディネーター 今野 定行 さん（仙道）

・委 員 菅原 さよこ さん（田代）
・委 員 今野 郁雄 さん（仙道）

・委 員 佐々木吉一 さん（軽井沢）

・委 員 長谷山弘行 さん（上到米）
・委 員 菅 恵美子 さん（仙道）

・委 員 小坂 勝 さん（田代）PTA会長

※「たかせっ子」のたくさんの笑顔のために、今年

１年、何卒よろしくお願いいたします！

【地域の皆様へ】

高瀬小学校は、これまでもたくさんの方々に支え

られて参りました。今年度もあたたかな支援をお願

いできればと思います。もしも空いている時間があ

り、子どもたちの「学習活動支援」や「校内の環境

整備」等で、お手伝いいただける方がおりましたら、

学校へお声をかけていただけないでしょうか。新型

コロナウイルスの状況を見ながら、ご相談に乗って

いただきたいと考えております。

※学校の電話番号 ６７－２３２３


